



► INVITAN A PIÑA A DEFENDER FIDEICOMISOS EN SENADO P. 3

# Morena invita a Piña a defender los fideicomisos

**SEÑALÓ QUE** es “obligación de la ministra” acudir a la Cámara a exponer sus argumentos

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

**C**ésar Cravioto, vocero de la bancada de Morena en el Senado de la República, invitó a la ministra presidenta del Poder Judicial de la Federación (PJF), Norma Piña Hernández, a que asista al recinto legislativo para que defienda los fideicomisos que la próxima semana discutirán para eliminarlos y que el martes pasado los diputados avalaron su extinción.

El morenista aseguró que su grupo parlamentario estaría gustoso de recibir a la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) tanto solo con el grupo de Morena, como en comisiones o el pleno.

“Invitamos a Norma Piña, presidenta del Consejo de la Judicatura Federal, para que venga, exponga y defiende los intereses que están defendiendo ellos. Será escuchada y también nos tendrá que escuchar por qué nosotros no queremos que sigan estos privilegios de la alta burocracia del Poder Judicial”, sostuvo Cravioto.

E incluso el senador por la Ciudad de México explicó que es obligación de la ministra acudir a la Cámara a decir por qué quieren conservar esos privilegios por más de 15 mil millones de pesos en los 13 fideicomisos. En ese sentido destacó



“Está la invitación abierta y seremos muy respetuosos”, aseguró. **Cuartoscuro**

que la invitación se le hace como la titular del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), pues este es el órgano administrativo del Poder Judicial.

“Sin ningún problema la recibimos, de hecho, es su responsabilidad, es parte de su trabajo, que venga y aquí la recibimos el lunes, el martes, que se venga. Que platiqué con nosotros, aquí al pleno, a comisiones, en una reunión cerrada, como ella se sienta más cómoda, está invitada para que venga al Senado de la República”, subrayó.

En ese sentido, el también integrante de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) dijo que Piña está en su derecho de defender los privilegios que tienen, pero cuando asista al Senado tendrán un debate sobre el tema y le explicarán “por qué no queremos que se mantengan los privilegios de la alta burocracia del Poder Judicial”.

La invitación indicó que es en respaldo a lo también planteado por el senador de su bancada Cristóbal Arias de que la ministra presidenta se presente ante ellos para “que venga decimos que sigan los fideicomisos para que nos sigan pagando el mantenimiento de nuestras casas, para que nos sigan pagando compensaciones extraordinarias, que vengan los ministros y que argumenten”.

“Está desde ahora la invitación abierta y seremos muy respetuosos, pero por supuesto defenderemos nuestra posición y ella la suya, para eso es el parlamento”, agregó.

Por otro lado, el morenista descartó que se lleve a cabo un parlamento abierto para consultar la aprobación de los fideicomisos como pide la oposición, pues consideró que es pura “marrullería”. •